



ALUMNO : BRAYAN ALEJANDRO ARANDA PEREZ

3 PARCIAL

ACTIVIDAD: CONTROLES DE LECTURA

MATERIA : ANTROPOLOGIA MEDICA I

DOCENTE : DR. SERGIO JIMENEZ RUIZ

LIC . MEDICINA HUMANA

1º SEMESTRE

COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS A 8 DE NOVIEMBRE DEL 2024

Sistemas de símbolos y Significados

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Bryan Alejandro

Fue una de las obras clásicas de la antropología decimonónica, La rama dorada (1890) de Sir James Frazer la que se propuso por primera vez considerar la magia como un tipo de conocimiento y explicación de la realidad convencido de que su inlateralidad se encontraba en la cúspide de la evolución cultural el autor postuló una relación de continuidad entre la magia, la religión y la ciencia. La magia constituía, según Frazer un medio evolucionadamente empleado de adquirir conocimiento y dominio de las circunstancias humanas y del mundo físico (cura de enfermedades, muerte, amor, riqueza, salvación espiritual lluvia o sequía suerte en la partida de caza. Enfermedad y cultura dentro de lo que los antropólogos denominan universales culturales empíricos, es decir rasgos culturales que atraviezan todas las sociedades humanas conocidas podemos ubicar las nociones sobre enfermedad y particularmente a los especialistas en salud o médicos. Al interrumpir la naturaleza de la vida cotidiana como sugiere Linda Garro la enfermedad propone en juego intentos para explicar y solucionar dicha disrupción al estudiar la diversidad de creencias prácticas y etiologías en torno a la enfermedad y la curación los investigadores propusieron hablar de sistemas médicos para referir al conjunto de represen

Modelo Médico Hegemónico

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Scribe®

Brayan Alejandro

Desde la década de los sesenta y en particular de los sesenta se desarrolla una crítica constante a la biomedicina. Se señala que la organización de la medicina alopatrica y sobre todo ciertas características tienen consecuencias negativas en diferentes aspectos que van de la propia salud, hasta su incidencia en la economía política (continuo incremento del gasto en salud pública, dichas críticas refieren a las practicas biomedica desarrollada no solo en los países capitales de mayor nivel de desarrollos sino tambien respecto de los países del socialismo real (o lo que queda de los mismos) y de los países capitalistas caracterizados por el dominio de las condiciones de pobreza incluida la pobreza extrema. Frente a estas críticas, la biomedicina reacciona a través de toda una gama de expresiones las cuales solo recuperamos las mas significativas un sector rechazo el cuestionamiento por considerarlo incorrecto productos de concepciones no científicas y realizada por sectores que ignoraban o no entendian el aporte real de la biomedica, otro sector lo reconocio la validez de algunas críticas como las referencias al incremento de determinado tipo de intervenciones innecesarias o el uso indiscriminado de farmacos pero concluyendo que los aportes eran mas

MEDICINA TRADICIONAL MEXICANA

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Brayan Alejandro

El objetivo es analizar históricamente la medicina tradicional mexicana como alternativa de tratamiento, de la conquista (1552) hasta el México actual, estudio histórico y la búsqueda y revisión en español en bases de datos Scielo y Redalyc completamente con documentos socio-históricos a través de sitios web autorizados, La OMS lo define a la medicina tradicional como la suma de conocimientos técnicos y prácticas fundamentales en la teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas y que se utilizan para mantener la salud tanto como física como mentales, pero además indica la integración de la medicina tradicional con el sistema nacional de la salud para que ambos puedan funcionar conjuntamente de manera eficaz, la medicina convencional cuenta con especialidad al igual que la medicina indígena la especialidad para el temazcal el uso de plantas y partos en la presente investigación profundizaremos a través de la historia entorno al uso de salud de las diferentes prácticas médicas para que enfermería pueda promover dichas técnicas Temazcal es la tradicional nahua en prácticas se

Analisis Comparativo Entre La Medicina Científica Hemogenica y Las Caracteristicas Generales

La medicina tradicional es el conjunto de practicas creencias y conocimientos sanitarios basados en el uso de los recursos materiales (plantas, minerales, o animales) terapias espirituales y tecnicas manuales que buscan mantener la salud individual y comunitaria, la medicina científica (tambien conocida como alopatica u occidental) en la medicina convencional considerada oficial en nuestro sistema de salud para muchos son ambas practicas aparentemente irreconciliables que se encuentran en las antipodas del ejercicio medico ademas de esa supuesta dicotomia o contradiccion se desenvuelven en una convivencia carente de horizontalidad y de respeto entre ellas. Se deja de lado y se menosprecia el valor de la practica de la medicina tradicional por la medicina natural empirica que la caracteriza o por la dimension magico-religiosa en la que esta parcialmente basada. El escepticismo deviene muchas veces el desprecio y la marginacion de estas practicas. Asi mismo al ser de la medicina considerada legalmente como el sistema oficial de atencion en salud en nuestro pas algunas personas la imparten con cierto paternalismo y prejuicios a las personas relacionadas

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

- 1._ Ceriani Cernadas c. (2006) .EL poder de los símbolos .Magia enfermedad y acta medica hospital
- 2._ Modelo medico homogenico , reproducción técnica y cultura . Eduardo Luis Menendez spina natura medica trix.Revista medica para el estudio y la difusión de las medicinas alternativas ISSN 0212- 9078N°51 1998
- 3._ Garcia Garcia A.S .Gonzales 1ereneo,M.N y Gutierrez Ruiz R (2022) Medicina tradicional mexicana como alternativa de tratamiento desde la conquista hasta el mexico actual . Una visión de enfermería
- 4._ Renee Dereyna E (2012) . Analisis comparativo entre la medicina científica hegemonica y las características generales .Acta medica peruana